

La guerre d'Algérie présente un lourd bilan de nombreux Algériens furent tués, 30 milles appelés du contingent et des milliers de blessés, il faut rappeler que le service militaire était de 12 mois puis prolongé a 18 mois puis maintenu sous les drapeaux jusqu'à 28 mois. Certains ont été rappelés et ont refait 6 mois de service en Algérie.

La guerre a mobilisé 1,5 millions de soldats et jeunes appelés. A la fin de la guerre il n'en restera que 400 milles.

La France va petit à petit s'enfoncer dans une guerre qui " NE DIT PAS SON NOM "

Les jeunes fusillés marins en débarquant sur ALGER LA BLANCHE furent éblouis par la beauté des lieux mais ils ont vite déchanté face a l'injustice et a la violence qui régnait au sein de la population.